

Il y a quelques années, constatant le manque d'information pour les jeunes, comme pour leurs parents quant aux possibilités de formation par alternance, j'ai créé, avec le service municipal "emploi-insertion", un "salon de l'alternance" à Tomblaine.

L'alternance ne doit plus être une orientation par défaut, elle doit être un vrai choix, pour cela il faut que les jeunes puissent rencontrer des employeurs pour découvrir la réalité de certains métiers et pour connaître la palette très large des offres qui sont faites. Savez-vous que chaque année, en Meurthe et Moselle, des centaines d'offres d'apprentissage, dans les métiers de l'industrie, dans les métiers de bouche... ne trouvent pas preneurs ?

Savez-vous que l'alternance, ce sont aussi beaucoup de possibilités de formations qualifiantes en post-bac ?

Les jeunes et leurs parents, qui ont aussi besoin de connaître les possibilités offertes à leur enfant, pourront rencontrer des CFA et se renseigner sur les contenus et les conditions proposées

par ces organismes de formation.

Si ce salon est programmé à cette date le :

3 mars à l'Espace Jean Jaurès de Tomblaine, de 9h à 12h et de 14 à 17h,

c'est parce que les inscriptions sur la plateforme "Parcours Sup" pour les orientations universitaires sont

closes le jeudi 12 mars.

Alors, n'hésitez pas à informer les jeunes autour de vous, ce salon est organisé pour les aider.